

van in

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

06/02/2023



LE 10 MARS, TOUS EN PYJAMA AVEC CLASSCONTACT

Cette année encore, l'ASBL ClassContact, qui vient en aide aux enfants malades, organise la Journée Nationale du Pyjama. L'événement, qui aura lieu le 10 mars 2023, est l'occasion pour tous les élèves de la Fédération Wallonie-Bruxelles de passer la journée en pyjama, en signe de soutien à tous les enfants déscolarisés pour raison de santé. De nombreux prix sont à gagner lors du concours-photo organisé par ClassContact. Mais comme il n'y a pas d'âge pour être solidaire, ClassContact met au défit tous les Wallons et les Bruxellois à rester ce 10 mars en pyjama.

La Journée Pyjama est une journée organisée chaque année par ClassContact afin de soutenir les enfants malades de longue durée qui ne peuvent se rendre à l'école à cause d'un problème de santé. Cette journée sert également de prise de conscience de cette problématique et des initiatives mises en place pour en contrer les effets négatifs.

Le principe est simple ! Le jour J, les enfants et enseignants de la Fédération Wallonie-Bruxelles participent aux cours en pyjama en guise de soutien aux enfants déscolarisés pour raison de santé.

Et comme une bonne action est toujours récompensée, ClassContact organise cette année également un concours photo. Plus de 30 sponsors ont répondu à l'appel et offert un lot pour l'une des écoles gagnantes.



ClassContact - une ASBL connectée

Depuis sa création en 2006, ClassContact a pour mission de permettre aux enfants malades de longue durée de poursuivre leur scolarité et de maintenir un contact fort avec leurs copains et copines durant la maladie.

Pour ce faire, elle leur offre **gratuitement** tout le matériel informatique dont ils/elles ont besoin ainsi qu'à leur école.

En Pyjama et connecté à la BNB



Depuis 2022, la Banque Nationale de Belgique soutient la Journée Nationale du Pyjama. Elle organise une visite guidée de ses installations et de nombreuses activités pour une classe connectée par ClassContact.

L'ASBL et la BNB montrent dès lors que, grâce au numérique, la distance et la maladie ne sont plus un frein à l'apprentissage, à la découverte et au partage.

La solidarité n'a pas d'âge!

Comme il n'y a pas d'âge pour se montrer solidaire, ClassContact met au défis tous les adultes (entreprises, communes, citoyens,...) à arborer leur plus beau pyjama ce 10 mars 2023.

Contact et informations

D'Hoop Donatien
Directeur
0477/51.34.65
donatien@classcontact.be
https://www.classcontact.be





